

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Consistorio participará en un foro mundial sobre seguridad vial

G.C. 02/12/2015

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, informó ayer de que la Fundación Mapfre ha propuesto al Ayuntamiento de Puente Genil representar a España en el segundo Foro Internacional de Seguridad Vial Infantil, que se celebrará en Santiago de Chile en junio del 2016. Esta propuesta viene motivada por la experiencia del Consistorio pontano en educación vial, a través del trabajo que desarrolla la Policía Local en los centros educativos de la localidad. Puente Genil Educa promueve acciones preventivas y de sensibilización para adquirir pautas de comportamiento saludables para una movilidad segura y sostenible.

Ya en febrero del 2014 el Ayuntamiento de Puente Genil optó a los premios Ponle Freno que otorga el grupo Atresmedia y que reconoce a todas aquellas personas, instituciones e iniciativas que han contribuido a promover la seguridad vial y a disminuir el número de accidentes en las carreteras españolas. El Consistorio pontano presentó entonces su candidatura en la categoría Ponle Freno Junior, en la que participaban iniciativas desarrolladas en el 2014 dirigidas a la formación, concienciación, motivación y difusión de la seguridad vial entre niños y jóvenes, entendida de forma genérica, tanto en sus conductas como peatones, ciclistas, patinadores, etcétera, como en el manejo responsable del vehículo.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cabanas releva a Barbeito en el Ximénez

El ex internacional tomará las riendas del equipo de Puente Genil // El técnico catalán deja el club pontanés para dirigir a la selección de Bahréin

REDACCIÓN 01/12/2015. Cabanas será presentado hoy como nuevo entrenador del Ángel Ximénez de Liga Asobal, en sustitución de Fernando Barbeito, quien se despidió ayer en plena competición del equipo de Puente Genil para irse como seleccionador de Bahréin. El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, explicó que "es una oportunidad única" para el técnico catalán, que ha estado al frente del equipo cordobés desde la pasada campaña (47 partidos) y que entiende "su decisión".

A partir de esta tarde tomará las riendas el ex internacional Javier Cabanas, de 55 años, que ha dirigido como técnico al Club Balonmano Altea (2000-2007), con el que fue subcampeón de la EHF (2003-04), y al Portland San Antonio (2007-2008). El dirigente pontanés señaló que fue imposible retener a Barbeito, al que dio "las gracias por el trabajo realizado en el club". Fernando Barbeito, por su parte, apuntó como una de las razones para poner rumbo al Golfo, las opciones de estar en un Mundial y en los próximos Juegos Olímpicos. "Estoy seguro de que no me van a tratar en ningún sitio mejor que en Puente Genil", aseguró en su despedida.

Una corta pero intensa historia



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 02/12/2015

Tras conseguir el equipo pontanés mantenerse en la Liga Asobal en su primera temporada, el club decidía confeccionar una plantilla con garantías de poder lograr de nuevo la permanencia en la temporada siguiente. A la continuidad de Chispi, se le uniría Rafa Baena, uno de los mejores pivotes nacionales. Con la plantilla prácticamente cerrada, el club firmaba a Fernando Barbeito como máximo responsable del Ángel Ximénez para la temporada 2014/15.

La temporada 2014/15, no comenzó de manera positiva, diríamos que todo lo contrario, ya que se perdía la final de la Copa de Andalucía frente a un rival de inferior categoría. Y en la liga regular las cosas no cambiaron a positivo en las primeras jornadas, ya que en casa se perdía frente a los dos equipos recién ascendidos, Benidorm y Zamora. Afortunadamente, la reacción llegó en la sexta jornada con la victoria en casa frente a Gijón, que unida a la de la primera jornada en Huesca, hizo que el conjunto pontanés comenzará a carburar. Pero si duda alguna el final de la primera vuelta y el comienzo de la segunda, marcaría definitivamente lo mejor de la temporada. Las victorias a domicilio en Benidorm, Zamora, Gijón y las conseguidas en casa hacían posible que el Ángel Ximénez comenzará a pensar en lograr mejorar lo realizado en la temporada anterior.

Copa del Rey

La primera eliminatoria la salvaría ganando al Teucro en tierras gallegas, seguidamente se eliminaba en Puente Genil a Guadalajara y a doble partido a Villa de Aranda, consiguiendo de esta manera acceder a la Final a 4, junto a Barcelona, Granollers y Gijón. Sin duda alguna el hito histórico más importante del balonmano de Puente Genil y del deporte de esta localidad.

Mientras tanto, la liga continuaba y todo iba a pedir de boca, bajón en el tramo final, que se olvidaba con la victoria en Sagunto, que daba por concluida la temporada regular.

Final 4

Los primeros días de junio quedarán en la retina de aficionados al deporte de nuestra provincia, ya que el Ángel Ximénez, de la mano de Fernando Barbeito, competía en una fase final. Lamentablemente le tocó en suerte al equipo más poderoso del mundo, Barcelona, que pese a tutearlo durante cuarenta minutos, al final terminaba cediendo de manera clara. No obstante un éxito deportivo sin precedentes para el deporte de nuestra provincia.

Temporada 2015/16

Fernando Barbeito recibía una oferta para cambiar de aires, pero al final se comprometió de nuevo con el equipo de Puente Genil. La pretemporada fue prácticamente un calco de la anterior, se perdía la final de la Copa de Andalucía. El pabellón pontanés se ha convertido el mayor aliado de los nuestros, ya que de los seis partidos jugados se ha ganado cuatro, precisamente los ocho puntos que tiene el equipo hasta la fecha y por el contrario, aún no se ha logrado ganar a domicilio. En números los pontanenses están iguales o mejor que en temporadas anteriores cuando restan tres jornadas para que finalice la primera vuelta.

Pero cuando todos estábamos pensando en estas jornadas decisivas, llegó en el día de ayer la noticia de que Fernando Barbeito se marchaba del club. Sin duda alguna un caramelo ser seleccionador de un país con Bahréin. Un tren que según él no podía dejar pasar y todo los demás es conocido de todos.

Su paso por Puente Genil, hay que considerarlo como de positivo y que entre otras cosas ha sabido compenetrarse de manera perfecta con los aficionados y el pueblo, su integración ha sido perfecta. Con razón en su despedida decía "seguro que en ningún sitio me van a tratar como en Puente Genil".

Solo nos queda decirle hasta pronto y que en la medida de lo posible su nuevo equipo pueda rendir visita a Puente Genil, que sería sin duda alguna una buena guinda.

Fernando Barbeito deja el banquillo del Ángel Ximénez

Ha recibido una importante oferta de una selección y abandona el proyecto pontanés



J. G. - abccordobaCórdoba - 01/12/2015 a las 13:00:10h. -.

El presidente del Ángel Ximénez de Puente Genil, Mariano Jiménez, ha anunciado este martes que Fernando Barbeito deja de ser entrenador del conjunto pontanés, que ahora mismo cumple el objetivo de la permanencia en la Liga Asobal.

El motivo de la salida de Barbeito del banquillo del Ximénez es que ha recibido una importante oferta de una selección extranjera que resulta irrechazable, aunque no ha querido desvelar su destino en la rueda de prensa.

El Ángel Ximénez, que afronta la tercera temporada consecutiva en Asobal y llevaba año y medio con Barbeito como entrenador, es ahora mismo duodécimo en la clasificación con ocho puntos, con dos de renta sobre la zona de descenso.

El Ximénez, en el anuncio oficial de la salida de Fernando Barbeito, ha confirmado que la marcha del entrenador catalán «no es un despido, sino una gran oportunidad deportiva» para el técnico.

La oposición advierte de la merma de servicios en el Hospital

JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 02.12.2015 - 05:01

El debate sobre la posible merma en la calidad de los servicios asistenciales sanitarios que se prestan en la localidad volvió a ser el eje de un acalorado debate entre los concejales de la oposición y el equipo de gobierno durante el turno de ruegos y preguntas del Pleno de noviembre.

El asunto fue puesto sobre la mesa por la edil de Izquierda Unida Reyes Estrada, que se hizo eco del comunicado realizado la semana pasada por el Comité de Empresa del Hospital de Alta Resolución, en el que mostraba un rechazo frontal a la implantación de las medidas contempladas en el denominado Plan Coral, por entender que implicará "el desmantelamiento parcial del único laboratorio público de Puente Genil, infrautilizando las instalaciones y poniendo en peligro puestos de trabajo, ya que esta medida conllevaría una reducción de personal casi con toda seguridad".

Estrada quiso saber cuál va a ser la postura del equipo de gobierno para defender los servicios sanitarios del Hospital. El alcalde, Esteban Morales (PSOE), afirmó que la institución que tiene que velar por calidad sanitaria de esos servicios es la Consejería de Salud "y si ellos dicen que con la adopción de estas medidas van a mejorar los servicios, nosotros, mientras que no se demuestre lo contrario, confiaremos".

Barbeito, adiós por sorpresa

El entrenador catalán acepta una oferta para ser seleccionador de Bahréin, y pone punto y final a su etapa en el Ángel Ximénez A falta de oficialidad, Javier Cabanas será su sustituto



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 02.12.2015 - 05:02

Sorpresa mayúscula. El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, anunció ayer a mediodía que el hasta ahora entrenador del primer equipo, Fernando Barbeito, no continuará dirigiendo a la plantilla tras haber aceptado una suculenta oferta para dirigir a la selección de Bahréin, con el objetivo de clasificar al combinado asiático para el próximo Mundial y los Juegos de Río de Janeiro de 2016. A falta de oficialidad, Javier Cabanas será su sustituto al frente del equipo y podría debutar ya el viernes en la visita a Guadalajara.

La noticia cayó como una auténtica bomba en el club y comenzó a barruntarse en la tarde-noche del lunes, cuando se convocó de forma extraordinaria y urgente una reunión de la junta directiva para analizar temas deportivos y extradeportivos, algo que coincidió con la extraña jornada libre que se dio a los jugadores a apenas cuatro días del trascendental encuentro del próximo viernes en Guadalajara. Ya, a primera hora de la mañana de ayer, el club anunciaba una convocatoria de prensa para tratar un tema importante con la comparecencia del presidente y del entrenador, y apenas unos minutos después, el técnico se despedía de la plantilla en las instalaciones del Pabellón Alcalde Miguel Salas.

Como desveló el propio mandatario, han sido horas difíciles, "ya que Fernando me comentó la situación, me trasladó la existencia de una interesante oferta de una federación a la que tenía que dar respuesta en un muy poco margen de tiempo, y tuvimos que analizarla rápidamente para ver cómo la solucionábamos". "No nos cuadra que se tenga que ir de la noche a la mañana -dijo Jiménez-, pero ante algo así, hemos alcanzado un acuerdo amistoso entre ambas partes y únicamente nos queda darle las gracias por su trabajo en Puente Genil". El dirigente aseguró que el técnico de Castelldefels "ha sido de lo mejor que hemos tenido aquí, por eso le deseamos toda la suerte del mundo y únicamente me queda decirle que aquí siempre tendrá su casa".

Por su parte, Barbeito señaló que "las cosas en la vida se han de tomar como vienen", y reconoció que "aunque sé que no son ni las maneras, ni el momento adecuado, ni me gusta irme así, esto ya no se puede cambiar". El entrenador catalán apuntó que en lo personal "es imposible que me traten en ningún sitio lo bien que me han tratado en Puente Genil desde que llegué", y tuvo palabras de agradecimiento para técnicos y jugadores, y muy especialmente, para la familia Jiménez "porque son el alma máter de este club y me han tratado como a un hijo más".

Preguntado por cómo se ha tomado la plantilla su repentina marcha, el ya ex entrenador del Ángel Ximénez fue diplomático afirmando que "ha habido poco tiempo para hablar del tema, pero mi impresión general es que se han alegrado a nivel deportivo por la oportunidad que surge... Creo que lo han entendido". Con respecto al balance deportivo de su etapa en Puente Genil, Barbeito indicó que su valoración es positiva, "ya que la temporada pasada, cuando llegué, el objetivo que se me planteó era consolidar al equipo en la Liga Asobal y mejorar los registros de la campaña anterior, y eso se consiguió haciendo una campaña muy buena que tuvo como colofón la disputa de la F4 de la Copa del Rey, algo que va a ser imposible de repetir". "Sin embargo, este año aún es un poco pronto para valorar las cosas, tenemos más puntos que la campaña pasada a estas alturas y es verdad que podíamos estar más arriba, pero el equipo está en una situación complicada, con jugadores lesionados, tocados, aunque estoy convencido de que vamos a tirar para arriba", afirmó el técnico, quien dijo que desde la distancia seguirá muy atentamente los resultados de sus ya ex pupilos.

Fernando Barbeito llegó a Puente Genil en julio del año pasado para dirigir a un equipo que había logrado la permanencia en Asobal la temporada anterior en la penúltima jornada de la mano de Antonio Ortiz. Con el objetivo de la consolidación del club en la máxima categoría, el refuerzo de Chispi, que había llegado unos meses antes y, sobre todo, del pivote Rafa Baena, que regresaba tras su paso por la liga francesa, dieron un salto de calidad al equipo, que mantuvo una buena dinámica de resultados en casa, aunque tuvo que esperar a la última jornada para mejorar los réditos del ejercicio anterior.

En lo positivo, a Barbeito se le recordará como el técnico que llevó al equipo a las semifinales de la Copa, pero en lo negativo, quizás se le ha echado en falta una mayor apuesta por la gente de la casa. De hecho, el pasado verano el Ximénez dio la baja al capitán Francisco Morales, que llevaba toda la vida en el club, y tampoco ha contado demasiado con los jóvenes, sobre todo si se tiene en cuenta que hace dos temporadas el equipo juvenil se proclamó campeón de Andalucía y fue quinto de España.

La reacción del vestuario ante la marcha del técnico también es una incógnita, habida cuenta de que este año Barbeito ha tenido más peso específico y responsabilidad en la dirección deportiva, confeccionando un plantel a su medida con jugadores como Potic o Kramarz de los que todavía se espera mucho, o teniendo que dar minutos de forma obligada a veteranos como Olea -del que quiso prescindir el pasado verano-, que ha salido reforzado con el apoyo de la afición en su pulso con el técnico.

Con respecto al futuro, el presidente del club anunció que el preparador físico y segundo de Barbeito, Manolo Ortega, continuará en el equipo pese a los rumores que lo situaban fuera del club acompañando al entrenador catalán en su nueva etapa. Mariano Jiménez destacó su labor por su condición de hombre de la casa y su conocimiento de la plantilla, algo que puede ayudar a la adaptación del nuevo técnico.

En este sentido, al cierre de la presente edición el acuerdo con el histórico Javier Cabanas, ex entrenador del Altea y el Portland San Antonio, estaba sólo a expensas de hacerse oficial, algo que se espera que se produzca a lo largo del día de hoy. Porque si algo tienen claro en el club es que la incorporación del nuevo técnico debe ser inmediata ante la dificultad de los tres partidos que el equipo tiene ante sí, empezando por el próximo viernes en Guadalajara. Eso sí, sea el que sea finalmente el elegido, el mandatario adelantó que "sólo estará hasta final de temporada, a no ser que lo haga muy bien".

Javier Cabanas relevará a Fernando Barbeito al frente del Ángel Ximénez

JOSÉ MANUEL CABEZAS 01/12/2015 20:30

Javier Cabanas ha sido el técnico escogido por el Ángel Ximénez para relevar a Fernando Barbeito al frente del primer equipo, tras el anuncio de la marcha del técnico catalán, que pasará a ser el nuevo seleccionador de Bahréin. Cabanas fue uno de los jugadores de referencia del balonmano nacional durante la década de los '80, acumulando más de 200 internacionalidades con el combinado hispano. En su etapa como técnico entrenó al BM. Altea y al Portland San Antonio de Pamplona.

A falta de confirmación oficial por parte del club, Cabanas, que tiene 55 años, será presentado con casi toda probabilidad el miércoles, y firmará hasta final de temporada. El nuevo entrenador tendrá como primer reto hacer frente a los tres partidos vitales que tiene el equipo en el tramo final de la primera vuelta, un periplo que arrancará el viernes en Guadalajara, que continuará la próxima semana con el encuentro en casa ante el Go Fit y que finalizará con el desplazamiento a Cuenca el sábado. Actualmente, el Ángel Ximénez es duodécimo en la clasificación de la Liga Asobal, con ocho puntos, sólo dos por encima de los puestos de descenso.

Beatriz Jurado visita Puente Genil y resalta la apuesta del PP por el comercio minorista



Por Roció Díaz - 01/12/2015

La candidata del PP por Córdoba al Senado, Beatriz Jurado, visitó en la tarde de ayer Puente Genil para difundir las medidas de su partido relacionadas con la actividad comercial. Acompañada por miembros del PP local, se acercó hasta los diversos establecimientos de la zona centro de la localidad, en La Matallana, y mantuvo una reunión con el nuevo presidente de la Asociación del Comercio del municipio, Juan Morales, a quien deseó la pronta catalogación del comercio de Puente Genil como Centro Comercial Abierto. (EN LOS INFORMATIVOS DE

PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Jurado expuso que frente a «un Partido Socialista que promete pero no paga», estos cuatro años del PP han sido de «esfuerzo y sacrificio para la creación de un millón de puestos de trabajo». Agradeció, en este sentido, su labor a los trabajadores y autónomos, recordando las dos rebajas de impuestos, el IRPF y el tramo de cotización de los autónomos, que en Puente Genil se traduce en más de dos millones de euros. La candidata del PP al Senado anunció en esta línea que «es sólo el principio» ya que «habrá nueva rebaja de impuestos». Argumentando que «el 10 por ciento del empleo que se genera es gracias al comercio tradicional», destacó la «apuesta del Partido Popular por el comercio minorista», resaltando al de Puente Genil como el «más puntero de la provincia».

Desarrolladas las primeras sesiones de trabajo en la Red de Acción Local en Salud



Por Redacción - 01/12/2015

Continúan desarrollándose en el salón de usos múltiples del Centro de Servicios Sociales Comunitarios las reuniones que vienen manteniendo los grupos de trabajo que reflexionan y debaten sobre los diferentes problemas de prevención y promoción de la salud, en las que se articulan recursos y activos disponibles y se identifican a los organismos, entidades, profesionales y ciudadanía implicados en la ejecución futura de las actuaciones que se decidan en el marco de la Red Local de Acción en Salud (Relas).

En estas primeras sesiones de trabajo se constituyeron cuatro grupos de trabajo relacionados con la infancia, adolescencia y juventud, personas adultas y personas mayores.

El Ayuntamiento de Puente Genil está adherido a la iniciativa de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía para la elaboración de un Plan Local de Salud, en el que participarán los colectivos y agentes sociales locales que tiene como principal objetivo poner en valor la prevención de la enfermedad, la promoción y protección de la salud.

MARCA

www.marca.com

PARA SER SELECCIONADOR DE BARÉIN

Fernando Barbeito deja el Puente Genil

El Ángel Ximénez comunicó este martes la marcha del entrenador catalán al recibir la oferta irrechazable para dirigir a la selección de Bahréin.



EFE 01/12/15 - 21:40

Fernando Barbeito, técnico del Ángel Ximénez, ha dejado desde este martes el cargo de entrenador de este equipo de la localidad cordobesa de Puente Genil, que milita en la Liga Asobal, tras aceptar una oferta para ser seleccionador de Bahréin.

"Fernando Barbeito deja al Ángel Ximénez y se marcha fuera de nuestras fronteras a dirigir el combinado nacional de Bahréin. Ayer mismo el técnico catalán se lo comunicaba al presidente y posteriormente a la junta directiva", apuntaba hoy el club en un

comunicado.

El presidente del Puente Genil Mariano Jiménez, en una conferencia de prensa que ha ofrecido hoy junto al hasta ahora entrenador del equipo, ha explicado que "es una oportunidad única" y que entiende "su decisión". El dirigente ha relatado que había hecho todo lo posible para que al menos se quedara hasta el final de la primera vuelta, pero ha sido imposible, ya que hoy mismo se marcha para ya mañana ejercer como seleccionador del combinado de este país árabe.

Mariano Jiménez también le ha dado al técnico "las gracias por el trabajo realizado en el club" y ha destacado que ha sido uno de los mejores entrenadores que ha tenido el equipo pontanense.

Fernando Barbeito, por su parte, ha manifestado que este lunes recibió la oferta y que ésta era interesante en lo deportivo, ya que esta Selección tiene opciones de estar en un Mundial y en los próximos Juegos Olímpicos. El hasta este lunes entrenador del conjunto cordobés ha subrayado que se sentía mal por haber anunciado su marcha de una manera precipitada, pero que no había otra opción. Barbeito también ha dado las gracias al club y a sus aficionados por el trato recibido y ha destacado que está "seguro" de que no le "van a tratar en ningún sitio mejor que en Puente Genil".

PSOE se "granjea" la confianza del PP y consigue su abstención al presupuesto municipal de Puente Genil para 2016

El Pleno aprobó también la finalización del Plan de Ajuste y la incorporación de la ciudad como patrono a la Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía



Martes, 01 Diciembre 2015 14:37 Redacción
Andalucía Centro

El equipo de gobierno del PSOE se granjeó en la tarde de lunes la confianza del PP y consiguió su abstención al presupuesto municipal para 2016 en Puente Genil.

Los socialistas, con mayoría absoluta de 14 concejales, no necesitaban ni los cuatro votos del PP ni los tres de IU para aprobar sus cuentas. Sin

embargo, el alcalde, Esteban Morales, les pidió que reflexionaran su sentido del voto negativo dado que ambos grupos de la oposición habían planteado coincidencias y, en el caso del PP, incluso se contemplaban algunas de sus propuestas.

Tras un receso de 5 minutos, el PP decidió abstenerse a cambio de un compromiso del gobierno local de ejecutar sus propuestas. Izquierda Unida mantuvo su rechazo a las cuentas. El portavoz de la coalición de izquierdas, Jesús David Sánchez, mantuvo su desconfianza en el contenido del documento.

El presupuesto de Puente Genil asciende a 25 millones 800 mil euros, lo que supone un 5% de incremento con respecto a 2015. Destaca el capítulo de inversiones, que crece en más de un 50%, y supera los 4 millones de euros. La idea del gobierno local socialista es generar empleo a través de la inversión.

En cuanto a la moción de IU para la incorporación de las cláusulas sociales en las licitaciones municipales, el pleno acordó abordar este asunto en la Mesa por el Empleo y el Desarrollo Económico de Puente Genil donde están representados grupos políticos, sindicatos y empresarios.

Fernando Barbeito deja el Ángel Ximénez Puente Genil

El entrenador catalán abandona la disciplina cordobesa tras aceptar una oferta para entrenar a Bahréin



1 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

Diciembre comienza con una noticia que deja helado a todo Puente Genil y al Ángel Ximénez. Fernando Barbeito se marcha del conjunto pontanés. El entrenador catalán abandona el club en el que ha estado desde julio de 2013 tras recibir una oferta irrechazable de Bahréin para dirigir a la selección de dicho país con vistas a entrar en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro del año que

viene y en el Mundial de balonmano de Francia 2017.

El presidente del club y el propio Barbeito comparecían esta mañana ante la prensa para anunciar la noticia y explicar cómo han ocurrido las cosas. Las prisas por parte de la federación del país asiático en la contratación de un técnico han acelerado de una manera supersónica los acontecimientos, obligando a ambas partes a llegar a un acuerdo amistoso en el que tanto el club como el propio entrenador han podido coincidir; así como la mareante oferta económica han sido determinantes para que el que ha sido el entrenador que logró la mejor clasificación histórica y el mejor bagaje de puntos del Ángel Ximénez en ASOBAL y su participación en la Final 4 de la Copa del Rey por primera vez deje el club pontanés, que actualmente está en la duodécima posición con ocho puntos y en un momento de la temporada crucial por los tres partidos que debe afrontar en los próximos once días ante rivales directos.

Mariano Jiménez ha querido desear suerte en su nueva etapa al que ha sido, además, el encargado de las bases del club, manifestando que se va “un gran profesional al que yo no pensaba decir adiós tan pronto, pero el deporte es así y aunque sea un momento difícil para irse, hay que aceptarlo y felicitarle por ello”. Por su parte, Fernando Barbeito ha agradecido el trato recibido durante estos 16 meses que ha residido en Puente Genil, tiempo en el que la junta directiva, periodistas, aficionados, cuerpo técnico, jugadores y familia Ximénez “me han dado un cariño muy difícil de superar allá donde vaya”.

El Ángel Ximénez, tras este contratiempo deportivo, busca sustituto. Será Manolo Ortega, el segundo entrenador, el que dirija la sesión de la tarde del martes mientras el club cierra la contratación de un entrenador. Sobre el sustituto, suena con fuerza el nombre de Javier Cabanas, ex jugador de la selección española de balonmano y que ha militado en clubes como el Altea y el desaparecido Portland San Antonio.

El precipitado adiós de Fernando Barbeito

Una oferta irrenunciable de la selección de Bahréin le lleva a salir del Ángel Ximénez y quedarse "en deuda con Puente Genil" | El nuevo técnico se conocerá mañana y debutará el viernes en Guadalajara



Terremoto en Puente Genil. Fernando Barbeito ha dejado de ser el entrenador del Ángel Ximénez. La razón, la llamada de una emergente selección, de las exóticas del Golfo Pérsico, hacia donde mañana mismo partirá para hacerse cargo del equipo nacional de Bahréin, cuyo principal objetivo es estar en los próximos Juegos Olímpicos de Río de Janeiro. El reto es irrenunciable para el técnico catalán, que cumplía contrato con el equipo de Puente Genil a final de esta temporada, aunque no

hubiera habido problemas para su renovación. Pero el preparador ha optado por subirse a un tren que sólo pasa una vez en la vida, como el que le ofreció el Ximénez de debutar en los banquillos de la Asobal.

Ahora el club pontano se afana en buscar entrenador, aunque ya está apalabrado y en principio el nuevo técnico debutará este mismo viernes en Guadalajara, ya que Barbeito se despidió hoy mismo del club y de Puente Genil. "La oferta me llegó ayer por la mañana y tenía que contestar en la misma noche de ayer, de ahí que esta mañana haya firmado el contrato pese a que intenté retrasarlo hasta mediados de diciembre, pero no podía ser", manifestaba Barbeito a Cordobadeporte.com a la par que reconocía "me quedo en deuda con Puente Genil".

"Nunca podré devolver lo que me ha dado esta ciudad y sobre todo a la familia Jiménez, para la que he sido como un hijo en este año y medio que estuve aquí solo", ha subrayado Barbeito para referirse al presidente del club, Mariano Jiménez. Barbeito ha explicado que "habrá mucha gente que pensará que la salida es por dinero, pero Bahréin no es Qatar. Catar sólo hay una", de ahí que haya insistido que la oportunidad es a nivel deportivo, dado que es "todo un reto" poder clasificar por primera vez a este país de los Emiratos Árabes Unidos, "primero para un Mundial y luego para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro".

Fernando Barbeito, protestando a los árbitros, en el que fue su último partido como técnico del Ángel Ximénez el pasado sábado ante el Bada Huesca

En dos meses Bahréin será la sede del clasificatorio mundialista que otorgará tres plazas con Qatar ya clasificado, que igualmente tiene su pasaporte olímpico asegurado de cara a la plaza que se pondrá en juego en el preolímpico de abril, así que "aunque sea un país sin tradición de balonmano, lograr jugar uno de esos eventos coloca a cualquiera en un escaparate internacional importante". Barbeito volará mañana mismo a Bahréin, una selección que a diferencia de la qatarí "no tiene ningún jugador nacionalizado", pese a lo que luchará por renovar su contrato que en principio está "condicionado" a los clasificatorios, por eso es "una gran apuesta deportiva".

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

"Me encantaría volver a Puente Genil y así se lo he dicho al presidente, de turismo lo haré seguro y si es también a entrenar, mejor. Ojalá sean a las dos cosas, porque en ningún sitio voy a estar igual de bien de aquí", ha destacado el técnico. "Es un momento complicado para mí, los jugadores y para el presidente, deportivamente lo han entendido, pero es lícito pensar que no era el mejor momento" a tres jornadas del final de la primera vuelta, pero también es cierto que "las oportunidades pasan una vez".

Con todo, Barbeito ha asegurado que "para el equipo no será un hándicap" su ausencia porque "juega de memoria y el nuevo entrenador aprovechará eso estos diez días", para tras el parón invernal "marcar su estilo".

Por su parte, el máximo mandatario del club, ha dicho que es consciente que se trata de "una oportunidad única y entiendo su decisión", por lo que ahora al club no le queda otra que buscar un nuevo entrenador, que será presentado mañana para disponer de dos días de entrenamientos para preparar bajo su dirección el partido de Guadalajara, aunque mucho tendrá que decir Manuel García, que seguirá como segundo técnico.